

Du fait de ses bons résultats à l'Olympiade internationale 2013, l'équipe de France a été invitée au Romanian Masters of Mathematics, compétition sur invitation réservée aux meilleures équipes, qui s'est déroulée fin février à Bucarest. Le niveau de la compétition est extrêmement relevé.

La forme de la compétition est la même que celle de l'OIM, six exercices à résoudre en deux séries de trois et en deux séances de 4 h 30. Les médailles sont attribuées par vagues : tel pourcentage de médailles d'or, tel pourcentage d'argent, tel de bronze, moins de la moitié des concurrents étant distingués au total.

Florent NOISETTE (Lycée franco-allemand de BUC) était sélectionné dans l'équipe de France. Il a été distingué par une médaille de bronze, l'équipe prenant la septième place sur 17.

Information transmise par Pierre BORNSZTEIN (Lycée Alfred Kastler, CERGY, Chef de la délégation française à l'OIM)